

La société [CORSTYRENE](#) / T : 04.95.57.03.87 (siège à Aléria), spécialisée dans les matériaux d'isolation, s'implante dans le Vaucluse. En effet, elle vient de procéder à un investissement de 2,6 M€ dans l'optique d'installer cette première usine sur le continent. Elle est installée sur l'ancien site industriel Pomona de Loriol-du-Comtat. [VAUCLUS DEVELOPPEMENT](#) / T : 04.90.16.45.60 (siège à Avignon) y voit la possibilité de réhabiliter 1.500 m² de locaux construits sur 7.000 m² de terrain. L'usine devrait fonctionner dès la fin de l'année ou le début de la suivante. Des panneaux de fibre de bois enrobés de ciment y seront produits.
www.corstyrene.fr